



【教育目標】 元気な子ども やさしい子ども ☆考える子ども

様々な体験活動を通して

～特色ある教育活動～

園長 穴原 江美

梅雨入り後、蒸し暑い日が続いています。憂鬱な雨の日でも、雨に濡れるアジサイに風情を感じるのは、日本の四季が造り出すものだからでしょうか。

先日、5歳児では、古流理恩会 家元 宇田川理翁先生のご指導のもと、「生け花体験」を実施しました。宇田川先生からは、花の扱いや生け方はもちろんのこと、日本の四季や花の種類についても教えていただきました。

生け花を体験する中で、四季折々の花や木々について知り、花を大切に扱うことで自然を大切にすることが育んでいきます。花に触れながら色や匂い、感触など五感を働かせたり、茎の長さや花の向きを考えたり工夫したりなど、様々な経験や学びができました。

千代田区では、21世紀の地域、社会を担う幼児、児童及び生徒に必要な資質を育むことを目的として、区立各校園において『特色ある教育活動』を実施しています。特色ある教育活動の主な内容としては、「子どもたちの豊かな感性を育み、知・徳・体バランスのとれた発達を促す教育活動」「親子・地域で共に育む体験活動」「地域の伝統文化に関わる活動及び行事」などがあり、地域の人材や専門家等を指導者として迎え、創意工夫を凝らした様々な教育活動を行っています。

本園では『特色ある教育活動』として、以下のことを実施しています。これからも、様々な体験活動を通して、子どもたちの豊かな感性を育み、学びを深めていきたいと思えます。

- 地域の教育力を生かし、伝統文化に触れる活動
 - ・生け花体験 ・神田雷神太鼓 ・神田囃子、獅子舞 ・もちつき
- 自然に関わる活動
 - ・和泉公園での自然体験活動 ・土作り、植物栽培 ・親子遠足での自然活動
- 体力向上やスポーツライフにつながる活動
 - ・親子遠足での親子体操 ・プール遊び ・バトンに親しむ
 - ・コーディネーショントレーニング
- 豊かな表現力を育む活動
 - ・パネルシアターや人形劇等の鑑賞 ・親子造形活動



さて、6月からは水遊びやプールでの活動が始まっています。水遊びやプールの活動も、水に親しみ、水に触れる心地よさを感じたり、開放感を味わったりする大切な体験活動です。子どもたちが、意欲的に存分に水遊びを楽しむためにも、水遊びカードへの記入やプール用品の準備を、忘れずお願いいたします。

また、水遊びの様子をホームページでもお知らせしたいところですが、ホームページは様々な人の目に触れることから、水着や裸など肌を露出している写真の掲載は控えさせていただきます。ご理解いただきますよう、お願いいたします。

これから夏本番。7月から8月にかけては、各町会で盆踊りや縁日、ラジオ体操などが行われ、夏ならではの地域行事が体験できます。暑い夏、体調に留意しながら、元気に夏をお過ごしください。